



“EL SAN FERNANDO QUE QUEREMOS”

Se acerca el fin de un año muy complejo en términos académicos y de convivencia escolar, tras prácticamente cuatro semestres de pandemia encerrados en nuestras casas, sin vernos, sin jugar ni compartir. Las consecuencias emocionales que nos dejó esta pandemia sensibilizaron las relaciones entre sus miembros y si bien nos ha costado, volver a la presencialidad nos ha demostrado cuánto necesitamos esa socialización entre pares, día a día en aulas y patios.

Varias e importantes reflexiones y desafíos se asoman tras lo vivido: en primer lugar intentar recuperar aprendizajes que pudieron quedar atrasados, volver a consolidar una convivencia basada en el respeto y el entendimiento y por sobre todo entregar todo el apoyo que se necesite para que todos los procesos, académicos y emocionales, se realicen con éxito. A partir de ello, nuestro colegio San Fernando avalado por la Fundación Feduca ha realizado importantes esfuerzos y gestiones este difícil año para garantizar la seguridad y el aprendizaje de todos los y las estudiantes. Así por ejemplo, la contratación de nueve profesores volantes, más de 10 asistentes de la educación, planes de apoyo especiales, nutridas jornadas de convivencia escolar, capacitaciones, apoyo psicológico y aumento en los días de descanso.

Este año como colegio y Fundación asumimos también el desafío de reformular el Proyecto Educativo Institucional, cuya última actualización se realizó en 2016, para adaptarse a los nuevos tiempos y necesidades. Lograr acuerdos sobre el hilo conductor de nuestra enseñanza, los valores que sustentan la formación de los y las alumnas San Fernandinas debe ser un ejercicio consensuado entre todos los miembros y por ello la importancia de la participación de las familias, incluso las que ya egresaron, en cada una de las reuniones que se convocan para ello. Lograr el San Fernando que queremos no pretende ser un eslogan, sino que representa lo más profundo de nuestros valores, sueños y expectativas; aquellas que construimos en conjunto para formar buenas personas, que no sólo alcanzan logros académicos sino que son un aporte a una sociedad más amable, mas justa y empática.



RETOMANDO LAS SALIDAS PEDAGÓGICAS

Las salidas pedagógicas son instancias trascendentales para complementar los aprendizajes de la sala de clases y por ello la importancia de volver a realizarlas. Durante este segundo semestre, el Centro de Extensión Cultural San Fernando organizó un Trekking Saludable para el IV A, donde contemplaron la Flora y Fauna del Parque Cordillera Aguas de Ramón. Asimismo los primeros básicos A-B-C visitaron el clásico Buin Zoo, en una jornada muy educativa y entretenida.

¡Felicitaciones por su excelente disciplina, motivación y entusiasmo en esta actividad! Mención especial a nuestras queridas apoderadas que acompañaron a nuestros estudiantes.



LA GRAN ORQUESTA BICENTENARIO VISITÓ NUESTRO COLEGIO SAN FERNANDO



En el marco de nuestra formación cultural y artística, un grupo de estudiantes vivió la maravillosa experiencia de escuchar en vivo y en directo a la Orquesta Bicentenario, que el 13 de octubre pasado dio gran concierto educativo, integrando un sinfín de instrumentos de cuerda y viento en piezas clásicas y modernas. En una actitud muy pedagógica y lúdica, el Director de la Orquesta se dio también el tiempo de explicar a los alumnos la función de cada uno de los instrumentos y hacerlos participar. Si no pudo ver la transmisión ingrese a la cuenta de Instagram donde se encuentra disponible.

APRENDIZAJE BASADO EN PROYECTOS

En el marco de nuestros tradicionales proyectos PRED San Fernando, el séptimo básico C presentó "My Museum", trabajos que integraron historia, ciencias naturales e inglés. El proyecto consistió en una feria científica y medieval en la cual los estudiantes podían interactuar con los productos de cada feria, además de exposición de cada stand en inglés. ¡Felicitaciones por el excelente trabajo!



¡UNA VEZ NUESTRO COLEGIO DESTACANDO EN LAS ARTES Y LA CULTURA!

Una vez más nuestro colegio San Fernando se luce en las artes escénicas y nos llena de orgullo a toda la comunidad. Y es que el taller de teatro de Los Mares quedó seleccionado, entre más de 100 colegios, en el Festival Avanti y disputó una final muy estrecha con otros colegios. La alumna de II medio, Catalina Barrios, obtuvo el importante galardón de mejor actriz del certamen. ¡Felicitaciones para todos!

PLANIFICANDO LAS MEJORAS PARA EL 2023

Contar con la participación y opinión de la comunidad en los distintos proyectos que se realizan en nuestro colegio San Fernando ya forma parte de la cultura Feduca. A partir de ello, el 18 de octubre pasado, los delegados de estudiantes y Centro de Alumnos se reunieron con el arquitecto de la Fundación, Andrés Richards, para planificar e idear trabajos que se convertirán en mejoras para Sede los Mares en 2023. ¡Entre todos vamos construyendo el San Fernando que queremos!



¡SAN FERNANDO, CUNA DE ARTISTAS!



Durante todo el segundo semestre 2022 se realizaron audiciones para el nuevo Festival "Colegio San Fernando tiene talento", cuya final se realizó el 18 de noviembre pasado en sede Anexo y contó con la participación de distintos miembros de la comunidad educativa, tales como alumnos, apoderados, profesores y personal del colegio. El Departamento de Música habilitó una cuenta en Youtube para poner a disposición de la comunidad cada uno de los videos de los participantes y así poder conocer a cada uno. El link se encuentra habilitado en nuestra página oficial de Instagram.

¡DEPORTE Y VIDA SALUDABLE!

El deporte, fomento de la vida saludable y la socialización con otros colegios también forman parte importante de nuestro Proyecto Educativo Institucional y los valores San Fernando. A partir de ello, el viernes 28 de octubre se realizó un partido amistoso de básquetbol con el colegio Lincoln College de San Bernardo en las dependencias de nuestro gimnasio. ¡Una jornada llena de aprendizajes y que todos disfrutamos!



RECONOCIDOS ESCRITORES VISITAN NUESTRO COLEGIO SAN FERNANDO

Para incentivar el amor por la lectura y la cultura, nuestro colegio San Fernando invita permanente a distintos representantes de la literatura y las artes para que compartan sus vivencias y trabajos con los estudiantes. En el mes de noviembre tuvimos la suerte de recibir la visita de la reconocida escritora chilena Sara Bertrand, en una jornada extraordinaria donde los alumnos estuvieron muy atentos escuchando, en un cálido ambiente de conversación, lectura y por supuesto aprendizaje para todos los asistentes. Esperamos continuar con estas importantes visitas durante el 2023.

